

La primera jornada se ha celebrado en el Centro de Participación e Integración (CEPI) de Arganzuela

La Comunidad participa en unas jornadas con asociaciones de jóvenes musulmanes para favorecer la prevención y lucha contra la radicalización

- Las jornadas cuentan con la participación de tres grupos de trabajo, integrados por un mínimo de 10 jóvenes de distintas asociaciones participantes
- En la región hay 8 CEPI, que atienden cada año una media de 100.000 personas con las que se realizan 330.000 acciones
- El 90,5% de los extranjeros residentes en la región se siente integrado en la sociedad

9 de septiembre de 2017.- La Comunidad de Madrid participa en una Jornada de Trabajo con asociaciones de jóvenes musulmanes de la región, que se celebra hoy en el Centro de Participación e Integración (CEPI) de Arganzuela con el objetivo de profundizar en la prevención de la radicalización.

Esta jornada, organizada por la Fundación Pluralismo y Convivencia y el Centro de Inteligencia contra el Terrorismo y el Crimen Organizado (CITCO), permite conocer las experiencias, percepciones, necesidades y propuestas de actuación de la juventud musulmana de la Comunidad de Madrid con el fin de incorporar su visión a las diferentes líneas de trabajo sociales.

El objetivo es incorporar sus necesidades y propuestas en aquellas acciones que se desarrollan desde todas las entidades y organismos en favor de la promoción de la libertad religiosa, la convivencia y la prevención y la lucha contra la radicalización violenta.

El director general de Servicios Sociales, Pablo Gómez Tavira, ha asistido a esta jornada y ha explicado que “con esta iniciativa buscamos fomentar la convivencia y la integración y evitar la radicalización. Desde la Comunidad de Madrid queremos una sociedad con igualdad de derechos y de obligaciones para todos, con igualdad de oportunidades, sin discriminación de ningún tipo y también sin ventajas diferentes para nadie”.

Durante la Jornada, y con una orientación fundamentalmente práctica, se desarrollan tres grupos de trabajo en los que participan representantes de las diferentes asociaciones de jóvenes, personal técnico de la Fundación Pluralismo

y Convivencia, de la Comunidad de Madrid, de la Dirección General de Cooperación Jurídica Internacional y Relaciones con las Confesiones del Ministerio de Justicia, de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y del CITCO.

Los grupos de trabajo se reúnen de manera simultánea, cada uno integrado por un mínimo de 10 jóvenes procedentes de las diferentes asociaciones participantes. Para ello, cada asociación designa a tres personas, un participante por cada grupo de trabajo. Las sesiones son dinamizadas por un técnico y cuentan con un relator que se encarga de tomar nota del contenido de las intervenciones y de las conclusiones obtenidas.

FACILITAR LA INTEGRACIÓN Y LA CONVIVENCIA

Tal y como recogen los últimos datos del Barómetro de Inmigración, el 90,5% de los extranjeros residentes de la Comunidad de Madrid se sienten integrados en la sociedad, 3 puntos más que en el anterior Barómetro.

La Comunidad de Madrid cuenta con ocho Centros de Participación e Integración (CEPI), unos lugares de encuentro para todos los madrileños, sea cual sea su nacionalidad, donde pueden tener acceso a diversas actividades como cursos de formación, asesoría jurídica, talleres de búsqueda y mejora de empleo, variados programas culturales y actividades deportivas. Estos centros, pioneros en Europa, atienden cada año a una media de 100.000 personas, con las que se realizan 330.000 acciones, a través de talleres o formaciones ocupacionales.

Además, el Gobierno regional está ultimando una estrategia integral para la inclusión social de las personas inmigrantes, cuyo objetivo es reforzar su integración plena en la sociedad madrileña, incidiendo en el trabajo con la segunda generación de inmigrantes y en las iniciativas relacionadas con la empleabilidad de estas personas.

“Madrid es una Comunidad que ha sabido acoger e integrar a los inmigrantes de una manera ejemplar. Estamos trabajando de una manera especial en la integración de los hijos de los inmigrantes y a ellos irá dirigido de una manera especial el nuevo Plan de Inmigración que aprobaremos en breve”, ha afirmado Gómez Tavira.